Bericht zur Sitzung des Koordinationsteams vom 14. Juni 2018

Gemeinsam wurde auf den PGR-Tag am 5. Mai 2018 zurückgeblickt. Alle vier Gemeinderäte der Südhöhen trafen sich in Hl. Ewalde. Nach einem gemeinsamen Frühstück beschäftigten sich die bunt gemischten Kleingruppen mit Bibeltexten. Ferner wurde Frau Monika Gatzenmeier zur Vorsitzenden des Pfarrgemeinderates Südhöhen gewählt.

Veranstaltungen, die für alle vier Gemeinden interessant sind wie z.B. Bibelabende, sollen mehr publik gemacht werden.

Das Koordinationsteam diskutierte rege darüber, wie es weitergehen soll, wenn Pfr. Breidenbach im Jahre 2020 in Ruhestand geht. Mit Ersatz ist nicht zu rechnen. Angedacht ist, sich dazu nach einer Diskussion in den Gemeinderäten ausführlich bei einer Klausurtagung auszutauschen.

Die Eucharistiefeiern in den Sommerferien können, bis auf wenige Ausnahmen, mit Vertretungspriestern besetzt werden. An einigen Sonntagen ist allerdings in einzelnen Pfarrgemeinden die Kirche nur zum Gebet geöffnet. Es ist aber sichergestellt, dass an jedem Sonntag mindestens eine Eucharistiefeier auf den Südhöhen gefeiert werden kann.